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An, sulla strada della Champions ancora il Sintez

Sabato 14 ottobre sarà la piscina di Mompiano
ad ospi tare  i l  match d '  andata,  mentre
mercoledì 18 ottobre, l' An sarà in Russia.
Sensazioni. Avversario abbordabile il Sintez
per i bresciani che, però, non sono ancora in
piena forma: «Il nemico principale  dice il
presidente Andrea Malchiodi  sarà il viaggio.
Arrivare a Kazan è impegnativo, dovremo fare
i conti con la stanchezza. Rispetto però per i
russi : hanno cambiato molto, non si sono
rinforzati, ma restano un gruppo insidioso».
Insidie che l' An dovrà superare cercando di
crescere, sia fisicamente sia tatticamente, in
questi giorni. Quella che si è vista a Sabadell,
per il girone di qualificazione alla coppa, è una
squadra con grande potenziale, ma ancora
indietro nella preparazione e con meccanismi
ancora da rodare: «Prima di questi incontri 
continua Malchiodi  non avevamo fatto
amichevoli, per cui credo sia normale aver
fatto un po' di fatica. Torniamo dalla Spagna
con la consapevolezza di dover migliorare, ma
con la certezza di aver fatto acquisti eccellenti.
Janovic, in primis, è appena arrivato ma già
detta i ritmi del gioco alla squadra».
Servono quindi allenamenti e partite. Cade
quindi a pennello la fase di qualificazione alla
Coppa Italia che si svolgerà a Brescia, a
Mompiano, venerdì e sabato. Le avversarie del Brescia saranno la Canottieri Napoli, il Posillipo e la
Florentia: «Sarà un ottimo modo mettere minuti nelle gambe e per metabolizzare gli schemi di gioco
conclude il presidente Malchiodi  . L' avversario più difficile sarà la Canottieri: anche se non hanno
passato il turno in Champions hanno fatto vedere cose molto buone. Sono già in forma».
Il programma. Prevede per la giornata di venerdì alle 18.30 FlorentiaCanottieri Napoli, alle 20.00 An
Brescia Posillipo, per sabato alle 10 FlorentiaPosillipo, alle 11.30 An Brescia Napoli, alle 16 Napoli
Posillipo e alle 17.30 An Brescia Florentia.
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PALLANUOTO Franco Porzio rivela i motivi del ridimensionamento: «Crisi insostenibile,
ridistribuiremo le risorse»

«Acquachiara, rivoluzione necessaria»

NAPOLI. Il 28 marzo e l' 11 aprile 2015 l'
Acquachiara entrò nell' olimpo della pallanuoto
napoletana  anzi, italiana  disputando, per la
prima volta nella storia dello sport, la finale di
una competizione europea contro una squadra
della stessa città. Da quella doppia sfida
contro il Posillipo, probabilmente il momento
più alto della storia della società biancazzurra,
di acqua sotto i ponti ne è passata parecchia.
L' eliminazione dalla Coppa Italia e i musi
lunghi di chi guarda all' Acquachiara come una
squadra già spacciata per il campionato di A1
fanno il paio con le parole tanto sicure quanto
" t r i s t i "   d i   F r a n c o   Po r   z i o :   «Pun t a r e
esclusivamente sui giovani è stata una scelta
doverosa: l' Acquachiara, perciò, ha deciso di
investire diversamente, e in maniera più
oculata, le risorse che possiede. Non siamo,
del resto, l' unica società di A1 maschile che
ha effettuato un ridimensionamento».
MOMENTO STORICO. È inutile negare che la
pallanuoto sia en trata, forse senza nemmeno
accorgersene, nel limbo della crisi economica
nazionale. Lo stesso presidente onorario ha
ammesso la condizione diff ici le, motivo
principale di una rivoluzione che si è resa
necessaria. «In questi anni  si legge ancora
nel comunicato  abbiamo lavorato sodo e i
nostri sforzi sono stati premiati nella pallanuoto
da risultati superiori alle aspettative; approfitto
dell' occasione per ringra ziare tutti gli atleti, i tecnici e i dirigenti che in questi vent' anni hanno
contribuito al raggiungimento di traguardi di cui siamo orgogliosi».
La squadra Under 20 che ha giocato in Coppa Italia sarà quella che scenderà in acqua anche nelle
partite di campionato, a partire da sabato prossimo contro la Pallanuoto Trieste. Porzio, nonostante
tutto, fa anche i comlimenti alla squadra nonostante l' eliminazione dalla competizione nazionale:
«Nonostante l' assenza di quattro elementi importanti la squadra si è ben comportata concludendo tutte
le gare con passivi più che accettabili contro squadre che hanno giocato al gran completo».
EPILOGO. A conclusione, Porzio ribadisce quelli che sono gli obiettivi e i programmi della società per la
stagione che sta per entrare nel vivo. «Distribuiremo diversamente le risorse. Investiremo queste risorse
nel potenziamento dei settori giovanili di nuoto e pallanuoto, nel rilancio della squadra femminile
mettendo a disposizione di Barbara Damiani una rosa più competitiva per il campionato di A2, nel
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triathlon che ci ha regalato già tante soddisfazioni, nello Yellow Ball per farlo crescere ulteriormente e
soprattutto nella ristrutturazione degli impianti natatori affinchè i nostri utenti, e gli stessi atleti, possano
disporre di strutture sempre più adeguate alle loro esigenze».
AVELLINO. Non sbaglia all' esordio in campionato la Sidigas Avellino di coach Sacripanti. Gli irpini
mandano in archivio la partita contro Reggio Emilia imponendosi per 6662. Ha un sapore dolce il primo
monday night del campionato di serie A per la Sidigas, che raggiunge in testa alla classifica Brescia,
Milano, Sassari, Trento, Torino e Venezia. Gli irpini chiudono sotto il primo quarto, ma volano nei
successivi due rispettivamente a +6 e +7 costringendo la Grissin Bon a cercare la rimonta disperata
nell' ultima frazione. Dal massimo vantaggio di dodici punti c' è la reazione di Reggio Emilia che prova
la lenta scalata, la Sidigas però risponde punto su punto riuscendo a chiudere con un successo l'
incontro pur rischiando di venire raggiunto nel finale.
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CANOTTAGGIO  LE REAZIONI DEL PRESIDENTE FEDERALE DOPO IL MONDIALE DI
SARASOTA

Abbagnale: «Ora siamo una squadra completa»

NAPOLI. I successi campani ottenuti nei giorni
scorsi al Mondiale americano riempiono d'
orgoglio una regione intera.
Dal due senza senior fino alla vittoria di
domenica nell' otto, le affermazioni a Sarasota
confermano l '  ott imo stato di salute del
canottaggio nostrano e le dichiarazioni del
Presidente Federale Giuseppe Abbagnale lo
dimostrano: «Torniamo con la consapevolezza
di aver imboccato la strada giusta  si legge su
canottaggio.org  per arrivare ai Giochi di
Tokyo 2020 con una squadra fatta di giovani
promettenti, pieni di motivazione e in parte
rinnovata. La fiducia riposta nel Direttore
Tecn i co  F rancesco  Ca t t aneo  è   s ta ta
ampiamente ripaga ta, ho visto una nazionale
ben condotta e che ha ottenuto risultati di
portata storica. Le prove hanno suscitato l'
ammirazione internazionale e i complimenti da
parte di tutti».
Il numero uno parla di un possibile punto di
svolta: «Nove sigilli che dimostrano, come
nazione, di essere diventati  forse per la
prima volta una squadra completa e piena di
r i so rse  che ,   i n  ogn i  modo ,  dobb iamo
amministrare bene per non disperderle. Una
squadra arrivata sul podio in ogni categoria e
specialità dalle barche olimpiche, a quelle non
olimpiche e para rowing».
E infine un pensiero su quello che sarà il
cammino della nazionale fino a Tokyo: «Mi ritengo soddisfatto di questo mondiale, ma sono anche
consapevole che il percorso verso Tokyo 2020 sarà lungo e tortuoso. Un appuntamento al quale
vogliamo arrivare preparati per provare a riportare in Italia una medaglia d' oro olimpica che manca da
troppo tempo nel nostro palmares».
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